



9. Dezember 2025

Internationaler Tag der Menschen mit Behinderung in Waldkirch

Anlässlich des Internationalen Tags der Menschen mit Behinderung, der jedes Jahr am 3. Dezember stattfindet, haben der Beirat für Menschen mit Behinderung und die Inklusionsbeauftragte der Stadt Waldkirch auf dem Marktplatz einen Infostand aufgestellt. Mit verschiedenen Flyern und Infomaterialien



Das Team des Infostands (von links): Klaus Schätzle (Beirat für Menschen mit Behinderung), Nina Kühl (Integrationsbeauftragte der Stadt), Markus Gute (Beirat für Menschen mit Behinderung), Thomas Fischer, Joachim Mayer-Hagedorn. Es fehlt Michael Lutz. Foto: Stadt Waldkirch

rund um die Themen Behinderung, Teilhabe und Unterstützungsangeboten waren alle Menschen eingeladen, den Stand zu besuchen, mit den Mitgliedern des Beirats ins Gespräch zu kommen, Fragen zu stellen und sich auszutauschen. Viele Bürgerinnen und Bürger nutzten die Gelegenheit, eigene Erfahrungen zu schildern und konkrete Rückmeldungen zur Situation von Menschen mit Behinderungen in Waldkirch zu geben.